

2008/02/06
第2号

岡山パブリック 法律事務所

ニュース・レター



外壁改修後の
岡山市勤労者福祉センター

弁護士法人 岡山パブリック法律事務所

装いも新たに・・・

岡山パブリック法律事務所が入居している『岡山市勤労者福祉センター』の改修工事が終了し、装いあらたに2008年をスタートしています。工事期間は2007年10月3日～2007年12月中旬で、主に外壁が改修されました。

新しく生まれ変わった(?)ビルとともに、今年もフレッシュな気持ちで事務所一同頑張っていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

合同就職説明会(東京)を行いました。

創刊号でも少し触れましたが、弁護士採用に向けての就職説明会を、初の試みとして東京パブリック法律事務所と合同で東京にて開催しました。

開催日:平成19年10月31日、11月22日、12月12日(計3日)

説明会には平均して約40名の修習生が参加してくれました。



奥:説明会会場で概要説明をおこなう高木成和弁護士



ひきつづき 弁護士法人東京パブリック法律事務所内をご案内



山崎 直樹 弁護士
(やまざき なおき)

新任の御挨拶

山崎 直樹

初めてお目にかかります。現行60期として、9月から岡山パブリック法律事務所勤務しております山崎直樹と申す者です。

早いもので、私が岡山で勤務を開始してから、もう5か月が経ちました。特に、私は、今年の10月ころには、法テラス常勤弁護士として司法過疎地に旅立つことになっておりますので、なおさら4か月という期間の長さ大切に感じております。岡山での残り7か月弱の期間を、心おきなく、有意義に過ごせるよう日々努力して参りたいと思っております。

すでに述べましたように、現在の私の正式な所属先は法テラス岡山地方事務所常勤弁護士であり、岡山パブリック法律事務所には1年間の養成期間を過ごすために勤務しているに過ぎません。

しかし、そもそも私が法テラス常勤弁護士を志した理由は、法テラスというツールを利用して、国民にとってより身近なものとして法的サービスを提供したいというものであり、岡山パブリック法律事務所は、この岡山の地において、これと同様の理念に基づき設立されたものと聞いておりますので、未熟若輩の身ではありますが、岡山パブリック法律事務所に参加し、その業務をお手伝いさせていただいていることについて、大変光栄であると考えております。

今後、会員の皆様方には、様々な点でお世話になることやご迷惑をおかけすることがあると思っております。短い間ではありますが、ご指導ご鞭撻のほど何とぞよろしくお願い申し上げます。

新任の御挨拶

飯網 浩二

氏名 飯網 浩二
ふりがな いいづな こうじ
出身地 鏡野町
出身校 岡山大学大学院法務研究科
登録 平成19年12月20日
入会 平成19年12月20日
趣味 読書(歴史小説)

飯網 浩二 弁護士
(いいづな こうじ)



平成19年12月20日付けで弁護士名簿登録し、岡山弁護士会に入会した飯網浩二です。弁護士法人岡山パブリック法律事務所津山支所に勤務し、弁護士活動を開始しました。

私は鏡野町に生まれ育ち、津山高等学校及び慶應義塾大学法学部法律学科を卒業しました。その後、津山高等学校講師等の職を経て、平成16年4月に第1期生として岡山大学大学院法務研究科に入学し、平成18年、同科を修了し、司法試験に合格しました。

岡山大学大学院法務研究科は「地域に奉仕し、地域に根差した法曹の養成」を理念として掲げています。私も、地元である岡山県北部の弁護士需要に対応することによって、地域に奉仕していきたいと考えています。

ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

東京パブリック法律事務所との合同事務所研修に参加して

事務局 薬師寺 弘忠

事務所から

平成19年11月3日から4日にかけて、岐阜県の長良川温泉にて行われた東京パブリック法律事務所と岡山パブリック法律事務所の合同事務所研修に参加してきました。今回はそのご報告を致したいと思います。

ホテル到着後しばらくして、各々の事務所の現況報告が行われました。両所長のあいさつをはじめとして、クレサラや後見等、各部門の代表者がそれぞれの業務内容、問題点等について発表し合いました。その後各パートに分かれ30分程度、業務についてのディスカッションを行いました。情報交換をしている中で、「貸金業者の事務レベルでこんなことしているわけないよなあ」と、恵まれた立場にあることを妙に実感したりしました。

交流パーティーも大変な盛り上がりを見せ、大いに楽しませていただきました。その後の自由な時間、同部屋になった男連中4人（普段多くの女性に囲まれて仕事をしているので、男だけになると変なテンションになっていました）は、ダルフルの悲劇と中国の関係といったポリティカルな話題から、IKEAの家具が何故世界中の人々を魅了し続けるのか、といったオシャレな話題まで、深い議論を交わしました…。というのは全くのウソで、実のところは、ホテルのロビーで、泥酔したそのスジの方から卓球に誘われ、丁重に、実に丁重にお断りしたり、露天風呂で城を見上げて全員で大声を出したり、と、小学生の修学旅行そのものといった感じでした。

今回のように、ディスカッション等に割ける時間は少なくとも、同種の業務を扱う者同士が集まり、普段漠然と気になっていることを話し合うということは非常に有意義なことだったと感じます。個別具体的な事項についてははっきりとした答えをお互いから引き出せるかどうかということはそんなに大きな問題ではないと思います。「ああ、向こうではこういうスタンスでやっているんだな」という大きなイメージを得ることができたなら、それは必ず今後の仕事に生きてくるものになるんじゃないでしょうか。その点で、今後もこういった場をもっていくことは重要であると考えます。

エラそうな結論になってしまいましたが、企画、運営をして下さった両事務所の担当者の方々に感謝を申し上げ、この拙文を締めくくりたいと思います。

右) 事務局の交流会風景
下) 弁護士班のテーブル



旅館到着後、弁護士班、研修・業務改善班、総務・経理・OA班に分かれ、日頃の業務をおこなう上での疑問点等、活発な意見交換がおこなわれました。



左) 翌日は紅葉が見頃を迎えた
高山市内観光を楽しむべく、
バスで移動。
岡山パブリックの参加者全員
で記念撮影。
(飛騨 民族村)



民族村へ移築された
古民家



飛騨と言えば・・・
ざるぼぼ



朝市のあとは・・・
やっぱり高山ラーメン。

弁護士募集！

当事務所では登録1年以上の弁護士を募集しています。
詳しくは所属弁護士か、下記メールアドレスへお問い合わせ下さい。

shintani@okayama-public-lo.jp



弁護士法人 岡山パブリック法律事務所

〒700-0905

岡山県岡山市春日町5 - 6

岡山市勤労者福祉センター2階

電話 086-231-1141 FAX 086-803-3677

津山支所

〒708-0862

岡山県津山市京町73 - 2

丹沢ビル2階

電話 0868-31-0035 FAX 0868-31-0036

岡山大学内支所

〒700-8530

岡山県岡山市津島中3 - 1 - 1

岡山大学文化科学系 総合研究棟1階

電話 086-898-1123 FAX 086-898-1124

当事務所 Web サイト

URL <http://www.okayama-public-lo.jp/>

E-MAIL: info@okayama-public-lo.jp